

# Revista Médica Hondureña

Órgano de la Asociación Médica Hondureña

DIRECTOR:

DR. SHIBLI M. CANAHUATI

ADMINISTRACIÓN:

DR, JORGE A. VILLANUEVA

REDACCIÓN:

DR. JESÚS RIVERA h.  
DR. CARLOS A. DELGADO DR.  
ALFREDO LEÓN GÓMEZ

TEGUCIGALPA, D. C, HONDURAS, C. A. — APARTADO POSTAL No. C-40

---

## NOTAS EDITORIALES

### *Nuevos Rumbos en la Escuela de Medicina*

La Asociación Médica Hondureña, consciente de su responsabilidad ante la Patria y aún cuando no tiene ingerencia directa sobre la Escuela de Medicina, por el hecho mismo de ser una Entidad eminentemente científica, no puede sustraerse a la obligación de calorizar y dar su voz de aliento al profundo movimiento de renovación que hoy anima a nuestra Escuela.

Imprimirle nuevos rumbos era una necesidad urgente. Ese fermento renovador no es nuevo: data de muchos años y, se venía haciendo sentir como un deber ineludible hacia la comunidad. La Autonomía Universitaria en gran parte, ha hecho posible que las ilusiones y esfuerzos de muchos colegas interesados en el problema, ya comiencen a dar sus frutos.

La lucha por una mejor enseñanza de la Medicina en Honduras ha pasado por distintas fases. Desde aquella primera en que todo se reducía a meras conversaciones, fervientes esperanzas y esfuerzos incoordinados, hasta la de la planificación ordenada y científica de la enseñanza, labor esta que, aunque menos impresionante, constituye la base sólida sobre la cual descansa el futuro desarrollo de nuestra Escuela.

En la actualidad estamos llegando a la fase de las realizaciones prácticas, que aunque mínimas, representan el esfuerzo sostenido de muchos años. El examen de admisión para la selección de candidatos, la departamentalización de la enseñanza, así como el adecuado acondicionamiento de los Laboratorios de Fisiología, Bioquímica, Bacteriología, etc., son ya realidades palpables que nos hacen vislumbrar un mejor futuro.